

Roselyne
9 janvier 2019

CONSULTATION NATIONALE

Délire

Loin des contingences des jours, s'élever sur des tapis volants ...Offerts à tous ceux qui le souhaitent par un président touché par l'humour..

Pas besoin d'apprendre à le diriger...Toute la légèreté de l'âme retrouvée les pousse vers des cieux toujours bleus , au dessus des nuages.

Là on ne rencontre que des personnages éthérés dansant sur leur tapis .

Chaque parole échangée par ces étonnants voyageurs tombe des cieux en pièces d'or...

Bon point trop n'en faut...Sinon gare aux embouteillages recréés ...

Vraiment si l'on veut du nouveau il faut penser à Mars...Soyons fous..

On n'en reviendrait pas....